



Handelsregister - Registre du commerce - Registro di commercio Mutationen - Mutations - Mutazioni

ZH

Verein StHD, in Zürich, CHE-197.092.259, Verein (SHAB Nr. 229 vom 24.11.2016, Publ. 3182723). Statutenänderung: 28.01.2018. Zweck neu: Alle Menschen haben das Recht auf Selbstbestimmung bis zum letzten Atemzug. Der Verein unterstützt seine Mitglieder bei der Durchsetzung dieses Rechts. Gesellschaftspolitisch verfolgt der Verein in erster Linie das Ziel, dieses Recht in Deutschland nach Schweizer Vorbild zu verankern. Der Verein steht Mitgliedern und Nichtmitgliedern in der Schweiz und in Deutschland bei der Gestaltung eines würdigen Ausklangs ihres Lebens beratend zur Seite. Würde und Selbstbestimmung am Lebensende dürfen nicht vom Geld abhängen. Der Verein erstellt für jedes Mitglied auf dessen Wunsch eine individuelle Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung. Er berät das Mitglied bei der Abfassung und unterstützt die Bevollmächtigten bei der Durchsetzung dieser Verfügung. Der Verein übernimmt jedoch keine Rechtsvertretung. Will ein Mitglied durch Suizid aus dem Leben scheiden, steht der Verein ihm zur Seite. Mitgliedern mit Wohnsitz in der Schweiz bietet der Verein Freitodbegleitung nach den eidgenössischen und kantonalen Usancen an. Mitgliedern mit Wohnsitz in Deutschland assistiert der Verein zwar nicht beim Suizid; er unterstützt aber Angehörige oder Nahestehende im Sinne von § 217 Abs. 2 des deutschen Strafgesetzbuches, die bereit sind, beim Suizid zu assistieren. Bei deren Unterstützung hält sich der Verein an die schweizerische und die deutsche Rechtsordnung. Darüber hinaus werden die Voraussetzungen der Freitodbegleitung, der Unterstützung und die Einzelheiten der Durchführung in Ethischen Grundsätzen festgelegt, die vom Vorstand mit einem Mehr von zwei Dritteln der Stimmenden zu beschliessen sind. Der Verein bemüht sich um eine Sterbewohnung in der Schweiz, insbesondere für diejenigen Mitglieder, für die eine Freitodbegleitung in der eigenen Wohnung oder eine Unterstützung nicht in Betracht kommt. Der Verein unterstützt alle Bemühungen, bestmögliche Palliativmedizin in der Schweiz und in Deutschland flächendeckend anzubieten. Der Verein pflegt Kontakte zu Organisationen mit ähnlicher Zielsetzung in der Schweiz, in Deutschland und im Ausland. Der Verein ist Mitglied der 'World Federation of Right to Die Societies'. Der Verein ist parteipolitisch und konfessionell neutral und hat keinerlei wirtschaftliche Zielsetzungen. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Kusch, Dr. Roger, deutscher Staatsangehöriger, in Hamburg (DE), Präsident des Vorstandes, mit Einzelunterschrift [bisher: Vorsitzender des Vorstandes, mit Einzelunterschrift]; Benzin, Torsten, deutscher Staatsangehöriger, in Berlin (DE), Vizepräsident des Vorstandes, Kassier, mit Einzelunter-

schrift [bisher: Stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes, Kassier, mit Einzelunterschrift, mit Einzelunterschrift]; Schaub, Reinhold Johann Wilhelm, deutscher Staatsangehöriger, in Oststeinbek (DE), Mitglied des Vorstandes, Aktuar, mit Einzelunterschrift [bisher: Mitglied des Vorstandes, Aktuar, Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit Einzelunterschrift]; Jaros, Jakub, slowakischer Staatsangehöriger, in Zürich, Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift.

Tagesregister-Nr. 8003 vom 26.02.2018 / CHE-197.092.259 / 04084897